

☆よさこいプレ踊り開催!!



♪ 猛暑の中でも涼やかに ちびっ子も元気いっぱい!!

今年も来ました、風良里の夏の風物詩『よさこいプレ踊り』の季節。7月28日(日)南国市内の踊りのグループ『ふじ和会』の皆さんが風良里で正調よさこい鳴子踊りを披露。このイベントは8月の『よさこい祭り』に先駆け今や貴重な『よさこい』の最初の姿を再現するもので道の駅のオープン間もない頃から20年以上続く伝統行事。♪ **竹村先生、ふじ和会の皆さん ありがとうございます!!**

猫のしっぽ 感謝。本紙週刊風良里は今回で1,300号。週7日×1,300=9,100日から逆算すると÷365で24.93≒ほぼ丸々25年。本コラムも書く方は好き勝手放題でも、ずっとUPしてくれた『パソコン大將軍』のT氏、仕事とはいえ大変だったでしょう。本当にありがとうございます。四半世紀って、言葉では一言だけれど、長かったですね。もうちょっとだけお付き合い下さいネ。

さて、始まったパリ五輪。毎度のことながら、期待を煽る前宣伝等がマスコミに溢れており見ているとどの種目も金メダルを取りそうな勢いなので、成績が思わしくないと選手や体制を責めそうになるが、それは違うよね。なぜなら、しているのが『生身の人間』で『相手のいる競技』だから。対戦では双方が、記録戦なら皆が全力で勝利を目指す世界最高レベルの闘いに勝つのは至難の業。なので、過剰な期待は置いといて選手皆の健闘を讃えましょう。それが五輪の本旨では??。風猫子